



CINE AL BARRIO

Encuentros que transforman la comunidad

Cine al Barrio es una estrategia comunitaria de recreación y transformación social que busca recuperar el espacio público mediante la proyección de cine al aire libre. Este proyecto está diseñado especialmente para ofrecer alternativas de esparcimiento a niños, niñas y familias, promoviendo entornos pacíficos, equitativos y seguros. A través de películas cuidadosamente seleccionadas, se generan espacios de reflexión colectiva que cuestionan los estereotipos de género, refuerzan valores comunitarios y fomentan la equidad.

Desde su implementación, **Cine al Barrio** ha logrado consolidarse como un espacio de encuentro ciudadano en zonas vulnerables o con escasas ofertas culturales. Cada jornada es una oportunidad para que niños, niñas y sus familias compartan experiencias significativas, accedan a contenido educativo y cultural, y fortalezcan su sentido de pertenencia al territorio.

El proyecto ha permitido:

- **Proyectar más de 5 películas** en casetas comunales, parques, canchas y calles transformadas en salas de cine comunitarias.
- **Impactar a más de 240 personas**, especialmente población infantil y juvenil.
- **Promover la reflexión sobre temas sociales**, especialmente relacionados con la equidad de género, convivencia pacífica y diversidad, mediante la selección de películas con enfoques inclusivos.
- **Articularse con líderes comunitarios**.

Además de su componente recreativo, Cine al Barrio se ha convertido en una herramienta pedagógica, donde después de cada función se promueven diálogos comunitarios, actividades lúdicas o foros espontáneos entre vecinos, niñas y niños, facilitando procesos de sensibilización y transformación cultural.



